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Verbesserungen beim Abruf von Fördermitteln

In der ersten Anhörung der kommunalen Spitzenverbände zum Haus-
haltsplanentwurf 2022 der Landesregierung wurde mehrfach darauf hin-
gewiesen, dass die Fördermittelprogramme des Landes sehr bürokra-
tisch gestaltet sind. Besonders finanzschwache Kommunen können nur 
schwer den Aufwand der Beantragung bewältigen. Es wurde mehrfach 
der Wunsch geäußert, dass die Fördermittel als Investitionspauschalen 
den Schlüsselzuweisungen zugeschlagen werden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Fördermittel wurden im aktuellen Jahr bisher außerhalb des 
Kommunalen Finanzausgleichs an die Thüringer Kommunen ausge-
schüttet (bitte aufschlüsseln nach Verwendungszwecken)?

2. Wie verteilen sich in diesem und im letzten Jahr die vom Land an die 
Kommunen ausgeschütteten Fördermittel auf die einzelnen kreisfrei-
en Städte und Landkreise in Thüringen?

3. Wie hoch war der Anteil der Mittel aus den Landesförderprogrammen 
für die Kommunen, der nicht abgerufen wurde?

4. Welche Maßnahmen plant die Landesregierung, Fördermittel unbü-
rokratischer der vorgesehenen Verwendung in den Kommunen zu-
zuführen?
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